

Rencontre avec un auteur pour les CM2 de l'école Saint-Exupéry

Publiée le 31/05/2013 à 21:25

[Commenter cet article](#)

- Loire
- o Rive-de-Gier
- o Rive de Gier bassin
-

Vendredi après midi, les élèves de CM2 de l'école Saint-Exupéry ont pu rencontrer un auteur de roman jeunesse, Colas Gutman.

En effet, ce dernier a remporté le prix littéraire organisé par les Pep42 auquel participaient les deux classes de CM2 pour le livre Rose.

L'objectif de ce prix est d'être un support pédagogique et éducatif pour les enseignants. Il s'inscrit dans le projet national de lutte contre l'illettrisme et dans le cadre des programmes de l'Éducation nationale. Chaque classe a dû lire cinq livres en compétition, dont celui du lauréat.

Ce jeune auteur est donc venu à la rencontre des élèves pour échanger sur son œuvre mais aussi sur son parcours professionnel. Les élèves avaient, en amont, préparé une liste de questions « Combien de temps mettez-vous à écrire un livre ? », « Avez-vous puisé dans vos souvenirs d'enfance ? », autant d'interrogations auxquelles l'auteur a tenté de répondre. Et avant de les quitter, Colas Gutman leur a lu son dernier livre en guise de cadeau.

Les lauréats du Prix littéraire PEP 42 / ASSE 42 Cœur Vert étaient eux aussi au stade

Publiée le 25/04/2013 à 22:19
[Commenter cet article](#)



Les places pour le match avaient été données aux élèves au CDI du collège du Pilat en compagnie de quelques professeurs. Photo Jean Desmartin

Les associations PEP 42 / ASSE 42 Cœur Vert ont récompensé les élèves de 6e A du collège du Pilat qui ont participé à leur Prix littéraire en leur offrant des places enfants et adultes pour aller voir le match du mercredi 24 avril au stade Geoffroy Guichard. Les gagnantes sont, pour le prix de la solidarité et de l'investissement, Juliette Vinatier et Mathilde Granjeon, qui se sont investies fortement dans le projet et ont été des lectrices assidues et motivées. Charlotte Tracy a reçu le Prix de l'écriture, pour sa belle suite du roman «On n'a rien vu venir» et ses écrits du carnet de lectures. Morgane Rouchon a reçu le prix artistique pour sa couverture imaginaire de livre et ses illustrations du carnet de lecture. Pour participer, il fallait lire cinq livres, en classe ou à la maison, autour des thèmes de l'enfance et de la solidarité. Les élèves ont ensuite réalisé un carnet de lecture, donnant leur avis sur les livres lus et dans lequel figuraient des jeux d'écriture.

COEUR-VERT

10/10/2013

Ligue 1

L. Perrin et J. Brison lancent le Prix littéraire 2013

Parrains du «Prix littéraire PEP 42 ASSE Cœur Vert», Loïc Perrin et Jonathan Brison ont donné le coup d'envoi de la nouvelle saison de cette démarche pédagogique.



Le «Prix littéraire PEP 42 ASSE Cœur Vert» qui s'étalera sur toute l'année scolaire, concernera plus de 2500 élèves du département. Elle propose à ces élèves la lecture de cinq livres, préalablement sélectionnés, et autour desquels s'articulent ensuite des débats sur les thématiques des livres étudiés (l'intégration, la solidarité, l'amitié, le respect...).

En parrainant le «Prix Littéraire PEP 42», l'association ASSE Cœur-Vert participe activement au développement de la lecture chez l'enfant ainsi qu'à sa capacité à débattre autour du livre.

Dans les classes du collège Anne Frank de Saint-Just Saint-Rambert, Loïc Perrin et Jonathan Brison ont présenté et distribué les livres sélectionnés. L'association ASSE Cœur-Vert a apporté sa contribution afin de mettre gratuitement ces livres à disposition des 100 classes participantes à cette opération. Chaque classe désignera, ensuite, son livre préféré avant l'élection du livre lauréat au mois d'avril prochain.